

CAVALAIRE

Défi des Puffins : réconcilier sport et environnement

Fort du succès de la première édition qui s'est déroulé en 2015, le Défi des Puffins revient en force dans la cité cavaloise à la fin du mois.

Les organisateurs de Défi des Puffins, du nom d'une espèce d'oiseau protégée du littoral varois et infatigable voyageur étaient réunis hier après-midi à la Maison de la Mer pour présenter la manifestation.

Le principe est de réunir sportifs et amoureux de la nature, les premiers étant invités à respecter encore plus leur terrain de jeux et les seconds à comprendre la passion sportive.

Jeux pédagogiques

«Après Hyères en 2014 et Cavalaire en 2015, la manifestation revient dans la ville car elle est très impliquée dans les questions sportives depuis de nombreuses années et la commune se sent concernée par les très actuelles questions environnementales», détaille Lucienne Rogues, la présidente du CDOS Comité départemental Olympique et sportif, organisateur. Les 28 et 29 octobre, de



les 28 et 29 octobre se tiendra la seconde édition de l'événement qui réunit une vingtaine de stands sportifs et d'Éducation à l'environnement, le tout doublé d'un raid combinant kayak, course d'orientation et VTT. Ci-dessus, le maire Philippe Leonelli, les membres organisateurs du CDOS et les partenaires. (Photo S. Ch.)

10 h à 17 h, sur le site de la Maison de la Mer, pas moins de 14 stands d'initiations sportives (tir à l'arc, golf, escalade, beach tennis, etc.) seront proposés au public, le tout moyennant deux euros.

A leurs côtés sept stands et ateliers «Nature et Environnement» pour tout savoir de la faune et la flore varoises, des changements climatiques, du tri des déchets, des énergies renouvelables accompagnés

d'ateliers de jeux pédagogiques et de plantations de graines.

La journée du dimanche 29 octobre sera dominée par le raid par équipe de deux. Il combine trois activités: le kayak, course d'orientation et VTT. Trois niveaux de parcours sont proposés: «découverte», «confirmé» et «expert»⁽¹⁾.

Là aussi, l'environnement ne sera pas oublié: les concurrents seront invités, pendant l'épreuve, à répondre à

un quiz le plus rapidement possible. Le classement final dépendra à 50 % du chronomètre et 50 % du quiz, explique le CDOS. Attention, il ne vous reste plus que quelques jours pour vous inscrire: les candidatures sont enregistrées jusqu'à lundi inclus.

S. CHAUDHARI

1. Raid, dimanche 29 octobre. Départ à partir de 9h. Tarifs: de 30 à 50 € par équipe, comprenant les frais d'inscription, la location du matériel et le repas d'après-course.